

## Résumé

Alors que le monde maritime c'est globalisé ces cinquante dernières années, les gens de la mer ont vu leurs conditions de travail et leurs droits évoluer au cours du temps avec le multiculturalisme de l'équipage. Il sera étudié la vision qu'un marin a de son métier, les conditions de vie à bord, ses droits, enfin, le rôle des organisations internationales dans la défense contre la discrimination et les abus.

Cette publication étudiera un point de vue théorique à l'aide de documents officiels des organisations maritime, et d'un point de vue réel via des entretiens face à face ou des questionnaires.

Il sera important de souligner la place de la compagnie maritime dans les conditions de travail des marins ainsi que les moyens mis en place par les armateurs pour améliorer le bien-être de leurs équipages.

La thèse vise à répondre à des questions importantes telles que la façon dont les organisations internationales et les entreprises travaillent ensemble dans l'intérêt des gens de mer, depuis l'embauche d'un marin jusqu'à la fin de son contrat.

Qu'est-ce qui motive exactement les gens de mer, quelles sont leurs ambitions et quels sont les défis auxquels ils sont confrontés à bord ?